

Marzo 15, 1933.

SOBRE LOS PREPARATIVOS DEL 10. DE MAYO, DIA INTERNACIONAL DE LUCHA CONTRA EL CAPITALISMO, CONTRA LAS GUERRAS IMPERIALISTAS Y POR LA DEFENSA DE LA UNION SOVIETICA.

A los CC de los PC del Caribe.

Queridos camaradas:

Al recibir esta carta, surgerimos a Uds. comienzen inmediatamente los preparativos para la jornada del 10. de Mayo. Estos preparativos deberan desarrollarse sobre la base de una amplia campana politica acerca de la significacion especial que el primero de Mayo tiene en los momentos actuales de fin de estabilizacion capitalista, de transicion hacia un nuevo ciclo de guerras y revoluciones y de surgimiento revolucionario de las masas a travez de todo el mundo capitalista y colonial. Estos preparativos preliminares deberan ser acompanados de una intensa campana para la realizacion de una amplio frente unico de todos los trabajadores bajo la direccion del Partido Comunista, con el objeto de organizar demostraciones y huelgas el 10. de Mayo.

El 10. de Mayo tiene lugar este ano en el momento en que la mas profunda crisis capitalista extremese los cimientos del dominio del imperialismo en los paises capitalistas y en las colonias; en que el imperialismo lucha desesperadamente por conservar su dominacion aumentando su ofensiva contra la clase obrera y la poblacion trabajadora, y lanzandose a guerras de rapina para la distribucion de las colonias y de las "esferas de influencia"; en medio de la mas intensa provocacion y preparacion para una guerra contra la Union Sovietica. En este periodo de fin de la estabilizacion capitalista es de gran importancia historica el avance gigantesco y el avance grandioso realizado por los trabajadores de la Union Sovietica en la construccion del socialismo y el establecimiento de su inmenso pais de una sociedad socialista sin clases. Las victorias alcanzadas por la Union Sovietica en la lucha contra los enemigos de clase dentro del pais (los Kulaks) y su persistente politica de paz apesar de la agresion dura y tenaz de los poderes capitalistas, han aun mas "dividido la humanidad entre dos campos: en el campo de los que apoyan la revolucion proletaria y en el campo de sus adversarios" (Stalin). El creciente ascenso revolucionario de las masas trabajadoras en el mundo capitalista y colonial contra la solucion capitalista de la crisis se expresa tambien en el desarrollo de la simpatia y del apoyo de las masas por la Union Sovietica.

Los recientes sucesos en el mundo capitalista indican de manera muy clara que la crisis se va profundizando y que el ascenso revolucionario de las masas se acentua. Finalmente se confirma el correcto analisis dado por el XII Pleno de la Internacional Comunista acerca de que estos acontecimientos revelan "en el desarrollo de la crisis general del capitalismo, un nuevo cambio de rumbo claramente marcado, una especie de desencadenamiento de las fuerzas antagonicas". El ataque abierto del fascismo aleman contra la clase obrera y su lider indiscutible, el Partido Comunista, que ha sido intensificado particularmente despues de la llegada de los Nacis al poder, ha recibido un serio golpe en las elecciones de Marzo. Cinco millones de trabajadores han consignado sus votos por el Partido Comunista, a pesar del terror y de las mas viles provocaciones por parte del gobierno de Hindenburg-Hitler-Von Papen. Los antagonismos de clase se profundizan grandemente. La ultima palabra en el desenvolvimiento de las luchas de clase corresponde a la clase obrera y a su vanguardia revolucionaria, el Partido Comunista.

En la "fortaleza" del imperialismo mundial, los Estados Unidos de America, se esta desarrollando una catastrofe financiera de grandes proporciones. La profundidad de esta crisis financiera puede ser apreciada por la declaracion de la "vacacion" bancaria, por medio de la cual todos los bancos han sido cerrados durante un periodo indefinido por el nuevo presidente Roosevelt. Esto tendra una seria repercusion sobre la crisis economica y esta ya sentando las bases para una nueva acometida contra la poblacion trabajadora, en primer termino contra las condiciones de vida del proletariado americano. La clase obrera y las capas bajas de la pequena burguesia perderan gran parte, sino todos sus depositos, los cuales han ido a parar a los bolsillos de los banqueros. El gobierno de los Estados Unidos ha decretado ya su respaldo a los bancos